



# コロナに負けず運動会

緊急事態宣言下の中、新型コロナウイルスの感染防止のため開催が危ぶまれるとともに、台風の影響で1日順延となりましたが、9月19日(日)好天の中、運動会を実施することができました。例年の運動会よりプログラム数を削減したり、保護者の来場も2名に限定したりするなど、やや寂しい面もありましたが、「努力に光る汗と涙 輝く栄冠 その手でつかめ」のローガンの下、生徒たちはこれまでの練習の成果を十分発揮し、大いに盛り上げてくれました。





## 運動会 スナップ



## 卓球女子団体・秋山幸輝さん 関東大会出場



夏休み中に3年生にとっては最後の大会となる県総合体育大会が行われ、卓球団体女子と秋山幸輝さんが県3位となり、関東大会出場を果たしました。その他にも、柔道女子個人で神林ひなこさんが3位、野球部が県少年野球大会で3位、吹奏楽部は県吹奏楽コンクールで金賞になるなど大いに活躍してくれました。

## 県少年の主張発表大会で 近澤愛姫さん（3年）優秀賞

9月18日（土）県総合文化センターで、県少年の主張発表大会が行われ、芳賀地区の代表として出場した、3年生の近澤愛姫さんが見事、優秀賞に輝きました。



## 10月は行事が目白押し! 体調管理をお願いします



延期となっていた3年生の修学旅行は、10月12日（火）～14日（木）に京都・奈良方面へ、1年生は10月18日（月）に足尾方面への校外学習、同日18日には3年生を対象とした進学説明会、10月30日（土）には、桔梗祭を開催する予定です。また、2年生の校外学習は11月15日（月）那須ハイランド・パークへ行く予定です。新型コロナウイルス感染症への対応をしながら、なんとか実施していきたいと思っておりますので、御家庭でも体調管理には十分御留意ください。